

Fünzig Jahre auf Motorrädern

Nur wenige Motorradfahrer haben fünfzig Jahre ihres Lebens mit Motorrädern verbracht. Wer sich so lange auf das Abenteuer Motorrad eingelassen hat und durch ein gütiges Schicksal von Unfällen verschont blieb, verfügt über einen Fundus von Erlebnissen und Erfahrungen, der nicht verloren gehen darf. Er kann auch umreißen, was das Motorradfahren so anders und so reizvoll macht: Es ist ein sinnliches 100%-Erlebnis! Wenn man Motorrad fährt, kann man keine CDs wechseln, telefonieren oder in der Nase bohren. Die gesamte Aufmerksamkeit gehört dem Beherrschen der Technik und den Anforderungen des kollisionsfreien Verkehrs. Mit schnellen Motorrädern hat man auch noch die zahlreichen langsamer Reagierenden, die Vorschriftenverwalter von der Polizei und die Zivilverkehrskontrollen rechtzeitig wahrzunehmen, also einen 6. Sinn für die Gefahren oder Fallen zu entwickeln. Die Begegnung mit allen Wetterelementen – Kälte, Wärme, Wind und Nässe – die berechtigte Angst vor Gewittern und die dauernde Veränderung der Fahrbahnoberflächen sind einzukalkulieren. Das unmittelbare Spüren der Motorfunktion durch Vibrationen und Geräusche, das Sehen von Technik, das Verstehen von Technik und das Abwickeln kleiner Reparaturen und Wartungen kann bisweilen eine mental enge Verbindung zwischen Krad und Fahrer/in schaffen, auf die Lebenspartner eifersüchtig werden. Den neidischen und vorwurfsvollen Kritikern sollte man nichts von den Emotionalisierungskräften in Motorrädern verraten, sondern nur drei wichtige sachliche Gründe für das Kraftrad nennen: die Sparsamkeit, die Langlebigkeit und der geringe Platzbedarf.
(Vorwort aus „Fünzig Jahre auf Motorrädern“ von Peter Ludwig Hahne)



1 Jahr Königsblau in Kropp

Der Schalker-Fanclub „Die Kropper Knappen“ feierte mit einem Grillfest sein einjähriges Bestehen. Dass das Grün eines Gartens den blau-weißen Farben weichen musste, war Ehrensache. Auch in der letzten Saison besuchten die Kropper wieder viele Spiele ihrer Schalker und das nicht nur in Deutschland. Man begleitete die Mannschaft aus dem Ruhrgebiet in der Champions League nach London, Valencia, Porto und Barcelona. Auch das Ausscheiden in der 3. Qualifikationsrunde zur Champions League 2008 / 2009 wird die Reiselust der Kropper Knappen im UEFA-Cup bestimmt nicht mindern. Wer weiß, vielleicht bringen sie die Mannschaft ja wirklich mal mit nach Kropp... (MRJ)



Standesgemäßer Grillplatz eines Knappen



Feldstraße 99
24811 Owschlag
Tel. 04336/3300
www.baumschule-bech.de

Pflanzen und Obstgehölze in großer Auswahl vorrätig

Kirschlorbeer „Herbegii“ 60/80 € 5,90/Stück
Kirschlorbeer „Novita“ 120 € 8,90/Stück
Auf alle anderen Kirschlorbeersorten 10% Rabatt

Hecken-/Wurzelware:

Ab 25 Stck./Sorte 5% Rabatt
Ab 50 Stck./Sorte 10% Rabatt

Do. 13. 11. 08: 19 Uhr „Lesung/Erzählung“
Kunst- u. Kulturverein Hüttener Berge
(Es wird ein Eintrittsgeld erhoben)

15./16. 11. 08 + 22./23. 11. 08:
Adventsbasar
Kreativkurse

„Floristik für die Adventszeit“:
20. 11., 25. 11. 08 jeweils um 18 Uhr
29. 11. 08: um 14 Uhr (Bitte Voranmeldung)

Ausführung sämtlicher Garten- und Pflasterarbeiten.
Fällung von Bäumen – Gartenschnitt

Kostenlose Gartenberatung vor Ort!

Schornsteinsanierung Domeyer GmbH – Thore Thiesen –

☎ 04621/988181 + 3 29 24 · Fax 04621/36466
24867 Dannewerk · Ochsenweg 27a

Ihr Fachmann für

- ➔ Errichtung von Schornsteinen aller Art
- ➔ Schornsteinsanierung für sämtliche Heizungen
- ➔ Schonsteinkopf-reparaturen
- ➔ Sanierungsarbeiten (Maurer- + Zimmererarbeiten)